
立花： 

こんにちは。 

フリーアナウンサーの立花結奈です。 

そして。 

 

 

あらかわ： 

はい、もうはじまっているんですね。 

あらかわ大地です。 

今、調べていたら Defi のことがね凄くて 

もう何か目が離せないような感じになっています。 

 

 

立花： 

めっちゃ本気だったですよね、今ね。 

本番です。 

 

 

あらかわ： 

今回は奥田先生の実践者の方にご出演していただいて 

実際に MPS のシステムを使ってどのくらいか稼いで 

いらっしゃるというのかというのをインタビュー 

させていただきたいなと思っております。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

 

奥田： 

よろしくお願いします。 

 

 

立花： 

よろしくお願いします。 

前回もこの MPS を見せていただいたのですが 

本当にねおっしゃっていたツークリックという 

ツークリックでお金を稼ぐことができるということが 

わかりました。 

 

知識とかスキルが特別になくてもできるそうなんですけれども 

マイナスがゼロというね、この魅力な点が本当に安心できるん 

だなということもすごくよくわかりました。 

 

 



あらかわ： 

実際私もですね、株とか FX とかで 

かなり痛い思いをしてきたので 

 

 

奥田： 

言っていましたよね。 

 

 

あらかわ： 

この含み損がないという、 

マイナスゼロがないというのはね、 

本当に興味深いので、是非今日も詳しく 

聞かせていただきたいと思います。 

 

 

立花： 

お願いします。 

 

 

奥田： 

お願いします。 

やっぱり、大地さんおっしゃっているように他の投資ですね、 

どうしてもマイナスゼロというのは当然あり得ないですよね。 

なのでそういう意味では非常に安心できるかなと思いますし、 

今回前回お話したように複利運用が自動でできるというところをですね、 

これを活用していただければどんどん資産を増やしていくことが 

できるかなということですね。 

 

 

あらかわ： 

ちょっとおさらいなんですけど他のサイトだと稼いだお金を 

もう一度運用に回さなくちゃいけないけれども今回のシステムは 

複利で自動的にまた運用してくれるというところが特徴だと。 

 

 

奥田： 

そうです。 

それが他の Defi と違うところですよね。 

なのでコツコツまずは少ない金額からやられた方でもですね、 

追加で追加でやっぱり加えていく方が多いかなという感じですね。 

 



 

立花： 

なるほど、それでは早速その先にね、もう取り組まれていらっしゃる 

方々の実践者のインタビューを私達もみて参りたいと思います。 

それではそのインタビュー映像をそうぞ。 
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奥田： 

はい、ではインタビュー始めていきます。 

まず最初に簡単に自己紹介のほうからお願いしてもいいですか。 

 

 

酒井： 

酒井と申します。 

年齢が 40 代で今主婦をしております。 

 

 

奥田： 

ありがとうございます。 

今回の Defi という情報は元々しってらっしゃいましたか。 

 

 

酒井： 

いや全く知らなかったですね。 

聞いたこともなかったですね。 

 

 

奥田： 

そうするとそれ以外の投資みたいな経験はいかがですかね。 

 

 

酒井： 

投資は株を少しやったぐらいだったので、 

全然そんな儲かるほどでもなかったですね。 

 

 

奥田： 

はい、今回のプランを導入していただいてから 

どうでしょう、初日からいくらぐらいを稼げましたか。 



 

 

酒井： 

大体毎日 5000 円ずつ増えていた感じですね。 

 

 

奥田： 

ということは１か月では 15 万円くらい稼げていた 

ということですよね。 

 

 

酒井： 

そうです。 

 

 

奥田： 

今、大体 3 か月くらい導入いただいてから時間が経っていると 

お聞きしているんですけれど、月の平均で言うとどうですかね、 

どれくらい稼げているかってなんとなくわかりますか。 

 

 

酒井： 

そうですね、大体ですと 30 万円ほど増えている感じになっています。 

 

 

奥田： 

今回のプランを導入いただくにはどうですか。 

作業的な面でいうと難しさはありましたかね。 

 

 

酒井： 

作業は本当に簡単でした。 

最初にツールで教えていただいたので、 

例えばわからないことがあれば全部聞いて教えていただきました。 

 

 

奥田： 

はい、時間的にはどうですか、どれぐらいでもうすぐに 

スタートしていただけましたかね。 

 

 

酒井： 



時間は大体 15 分くらいでした。 

 

 

奥田： 

そうすると、たった 15 分くらいの作業で月に 30 万円くらい 

稼げているという状況かなと思うんですけれども、 

専業主婦でいらっしゃって月 30 万円くらいで安定的に収入が 

入ってくるとなると生活は結構変わってくるんじゃないかなと 

思うんですがどうですか。 

 

 

酒井： 

そうですね、今結構いうほどではないのですが、 

少し楽になってきたなという面もありますし、 

やっぱり子供がいるので習い事とか教育面で 

ちょっとやってあげたいことが増えましたね。 

 

 

奥田： 

そうですよね。 

長くずっとこう増えていくシステムになっていますので、 

今後の展望みたいなところも結構このプランで今回導入 

いただいてから夢じゃないですけれど何かどうですか。 

 

 

酒井： 

先々いろいろ考えるとやっぱりそのなんだろう 

裕福ではなくてもやっぱり子供が一番元気でいて欲しい 

というのが一番なんですね。 

なのでやっぱりたまには旅行に行けたりとか、 

美味しいもの食べられたりとか、楽しいことしたりとか、 

そういうのができればなとそう思っております。 

 

 

奥田： 

そうですね。 

そういった実現に向けるプランになっているかなと思いますので 

今回は貴重なご意見ありがとうございます。 

 

 

酒井： 

ありがとうございました。 
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奥田： 

はい、では早速インタビューのほう進めていきたいと 

思います。 

よろしくお願いします。 

 

 

岩田： 

よろしくお願いします。 

 

 

奥田： 

では、簡単に自己紹介のほうしていただいても 

よろしいですか。 

 

 

岩田： 

はい、岩田と申します。 

年齢は 32 歳で会社員をしております。 

 

 

奥田： 

ありがとうございます。 

岩田さん早速なんですけれども今回のこのプランで 

今ぶっちゃけどれくらい稼げていらっしゃるんですか。 

 

 

岩田： 

1 年くらいまわしてまして 600 万円くらいです。 

 

 

奥田： 

そんなにですか。 

これでもどうですか、1 日あたりでいうと 

どれぐらいになるんですか。 

 

 

岩田： 



そうですね、大体 1 日で 2 万円前後変わってきます。 

 

 

奥田： 

これはもうスタート当初でいうとどうですかね、 

その頃からもうそれくらい稼げていらっしゃるんでしょうか。 

 

 

岩田： 

そうですね、最初にお金を入れたときからリアルタイムに 

数字が上がるのが増えていくのがみえて本当に楽しかったですね。 

 

 

奥田： 

岩田さんに実際お教えしたのって本当に作業時間で言ったら 

10 分とか 15 分くらいのレベルだったんじゃないかなと思うんですけど、 

そうですよね。 

 

 

岩田： 

そうですね。 

ツールで最初にお教えいただいてすごく頼りにしています。 

 

 

奥田： 

いえいえとんでもないです。 

まさに本業がわりにあってほったらかしでそれだけ増えていくって 

いうのは、すごく魅力的かなと思うんですけどどうですか。 

 

 

岩田： 

そうですね。 

私も週に 1 回くらいしかみていないのですけども 

着実に増えているのがみえて不思議な感じですね。 

 

 

奥田： 

今回の元々Defi という仕組みとうかシステムというかは 

岩田さん元々ご存知でいらっしゃったんですか。 

 

 

岩田： 



全然知らなかったです。 

 

 

奥田： 

そうなんですね。 

今回導入にあたりまして、どうですか 

本業がおありになりながら今回 Defi スタートしていただいて 

いるかと思うんですけれども、設定なんかもそうですし、 

本業への影響っていかがですか。 

 

 

岩田： 

全くないです。 

 

 

奥田： 

そうですよね。 

本当にほったらかしで実際スタートしていただく 

というところがあるかなと思いますので、 

一番今回のこのプランをお教えさせていただいているので、 

多いのは岩田さんのように会社員の方とか、 

それこそ会社経営者の方とかもいらっしゃいますし、 

やっぱり本業がありながらという状況の中で 

導入いただいている方というのが大半かなというところ 

ございますので、 

岩田さんが今回のようなプラン導入いただくとどうですか、 

生活の質というとあれですけどいかがですかね。 

 

 

岩田： 

そうですね。 

大分金銭的に余裕がうまれてきてますね。 

 

 

奥田： 

あぁ。 

 

 

岩田： 

そうですね。 

昔は情報商材とかも購入して失敗した痛い思い出が 

ありますけれども、この商品は着実に増えるとだけあって 



ちょっと安心してできますね。 

 

 

奥田： 

あれですかね。 

そうすると今月もどうですか見込みとしては、 

どれくらい稼げる想定でいらっしゃるんですか。 

 

 

岩田： 

そうですね。 

一応 200 万円くらいはいけるかなと思っております。 

 

 

奥田： 

なるほどですね。 

これってどうですか、実際岩田さんもやっていただいて 

誰でもできそうですか、それこそ主婦の方とかいろんな方が 

いらっしゃるかなと思うんですけど、いかがですかね。 

 

 

岩田： 

全然誰でもできると思いますね。 

 

 

奥田： 

では、今回のこのプランを導入いただいて長く継続的に 

収入が見込めるようなシステムかなと思うんですけれども 

そうなってくると岩田さんの今後の展望というか、 

夢というかあれですけれども、いかがですかお考え的には。 

 

 

岩田： 

そうですね。 

まずは資金を増やすのが一番目的で、 

将来的には大きくしていきたいと思います。 

 

 

奥田： 

そうですね。 

どなたでも実践できるような仕組みかなと思いますので 

また今後岩田さんにもですね、是非まわりの方なんかもね、 



こういう情報を知ったら多分魅力的に感じられるんじゃないかな 

と思うんですがどうですかね。 

 

 

岩田： 

そうですね。 

実際に紹介してみたところ喜ばれましたのでそっちのほうも 

協力させていただければと思います。 

 

 

奥田： 

そうですね。 

是非、そういった紹介なんかもいただけると有り難いかな 

と思いますので、今後とも是非よろしくお願いいたします。 

 

 

岩田： 

よろしくお願いします。 

 

 

奥田： 

今回はでは貴重なご意見いただきましてありがとうございます。 

 

 

岩田： 

ありがとうございます。 
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・自己紹介 

柴田と申します。 

年齢は今 45 歳です、IT 系の会社を経営しています。 

 

 

・Defi は知っていましたか？ 

柴田： 

うっすらと聞いたことがあるくらいですかね。 

 

 

・Defi をやろうと思ったきっかけは？ 



柴田： 

きっかけは知り合いのほうからモニターやってみない？ 

という話をいただいて本当簡単で時間もかからないよっていうこと 

だったので、はい、やってみようかなと思いました。 

 

 

・他の投資で利益は出ましたか？ 

柴田： 

そうですね、今のところはちゃんと利益でていますね。 

マイナスになる月も当然あるんですけれどもトータルでは 

勝ってるかなといったところですかね。 

 

 

・MPS を使ってみた印象は？ 

柴田： 

これがね、そうですよ本当にねものすごい楽です。 

一言で言うと本当それですかね。 

本当はったらかしでいいんで自分で預金しているみたいなんですよね。 

だからもうどんどん資金が増えるんで自分の今やっている投資よりも 

全然儲かるなっていうふうな時がありますし、 

他と比較しても圧倒的に利率が高いんじゃないかなっていうふうな 

印象ですかね。 

 

 

・最初の設定にかかった時間は？ 

柴田： 

最初の設定はね、ちょっと手こずったんで大体 15 分～20 分くらいじゃ 

ないかな、ズームで教えて貰ったんで誰でもできると思います。 

 

 

・実際にどのくらい稼いでいますか？ 

柴田： 

今実際は資金をですね、再投資している追加しているので 

日に大体ですけれど 4、5 万円くらいですかね。 

すごい多いわけじゃないんですけど他の投資と違って本当に 

安定して毎日入ってくるんでこれはすごい有り難いですよね。 

 

 

・初日から稼げましたか？ 

柴田： 

はい、初日から稼がせていただきました。 

 



 

・初めてからどのくらいの期間ですか？ 

柴田： 

スタートしてから大体今 10 か月くらいはたっているかと思いますね。 

 

 

・月平均はどのくらい稼いでますか？ 

柴田： 

平均か、結構変動するんですけれども大体 150 万円前後というふうに 

今計算していますかね。 

私の場合ちょっと複利でまわし続けているんで、3 か月後にはもう少し 

増えてくるかな、きてほしいなというふうに予想してます。 

 

 

・忙しい方でも向いていると思いますか？ 

柴田： 

そうですね、忙しい方でもできると思いますよ。 

さっきも言いましたけれどほったらかしで何か預金みたいな 

感覚なんで、むしろ最初の設定一番難しいんじゃないかなと思いますから、 

でそれも本当ズームでしっかりフォローしていただけるんで 

大丈夫だと思います。 

 

 

・生活の変化を感じますか？ 

柴田： 

変化、気持ち的なところですけど本当これもね誰にでも言えるかも 

しれないですけど安定した収入源ってやっぱり有り難いじゃないですか、 

なんで他の投資だったりとか自分の本業にもですね、おそらくその 

安定感というか良い影響でてますね、やっぱね。 

本当何かにつけて余裕があるっていうような気持ち的には余裕が 

できているかなというふうに思います。 

 

 

・他の投資と比べてどんな印象ですか？ 

柴田： 

そうですね、重複しちゃいますけどとにかく楽っていうのが印象ですかね。 

本当にね、投資っていうよりも預金の感覚に近いかもしれないです。 

なんかトレードとかやって自分でやるとやっぱ神経すり減らすじゃないですか、 

そういう人にはちょっっと疲れたなという人にはですね、 

並行してやってみるといいんじゃないかなとそんな価値があるんじゃないかな 

というふうには思います。 

 



 

・将来の夢は何かありますか？ 

柴田： 

将来の夢っていうと話がずれちゃうかもしれないですけど、 

大事なのは本業なんで、たとえ投資でも本業には負荷がかからない 

かかることはやりたくないなというふうに思っているんで、 

その点今まで私が経験した中でももっとも時間も手間もかからない投資 

なので引き続き資産を増やすために続けていきたいなというふうに 

思います。 
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立花： 

今回のインタビューはほんの一部の実践者の方の映像でしたけれども、 

素晴らしい実績をされているんだということを感じました。 

 

 

あらかわ： 

そうですね、いろんな職業の方がいらっしゃってね。 

本当にわかりやすかったですね。 

 

 

奥田： 

そうですね、Defi って日本でやっぱり知られてないだけで 

実際には世界中でやっている方ってすごく今現在も多いんですよね。 

なんで市場規模だけでも 11 兆円ありますし、まだまだこれから成長して 

いく産業、業界かなというところで、今からでも十分な利益が 

見込めますが、伸びしろもねこれから先まだ大分あるかなと思うので、 

先駆けてこうやってご紹介できるのがいいかなと思いますね。 

 

 

立花： 

そうですね、先駆け本当に有り難いことなんですけれども、 

しかもマイナスゼロというね、本当にこの魅力な状態で運用し続ける 

ことができるというシステムは本当に心強いですね。 

 

 

あらかわ： 

そうですね、先駆けて教えていただけるというのは実践者の声が 

やっぱり何よりも信頼と配慮でありがとうございます。 



 

 

奥田： 

どうしても投資ってやっぱりアップダウンが激しい、 

プラスマイナスが激しいのでやっぱりその商品制定の選び方 

だったりとか、そういったところからやっぱりしっかりしていかなきゃ 

いけないというかね。 

まさにね大地さんのように痛い目にあっちゃうというところが 

あるかなと思いますが、視聴者の皆様はこういった動画をご覧になって 

いる方も多いかなと思うんですけれども、 

やっぱり中身がなかったりとかね、実際勝てないものだったりとか 

ちょっと言ってることと大分違うくないかみたいなことって、 

やっぱりね経験されたことってある方も多いんじゃないかなと思うんですけど。 

 

 

あらかわ： 

よくね、こういう動画ってちょっと怪しかったり詐欺まがいのもの 

というのはね、言葉は悪いんですけれども多分視聴者の方でそういうふうに 

感じている方も多いんじゃないかなと思うんですよね。 

 

 

立花： 

確かに、この MPS は安全なものというのは何となくわかるんですけども 

Defi の仕組みを使って実際にこう悪さができちゃう可能性とかって。 

 

 

あらかわ： 

それも聞いてみたい。 

 

 

立花： 

なんかそういった、もし万が一ということもありますからね。 

 

 

奥田： 

そうですね、確かにそういう意味では Defi でも同じかな 

というところがあって、言い方はあれですけれどわかりやすく 

言えば、いい Defi と悪い Defi があるのかなというところで 

やっぱり安心できる Defi のシステムと安心できないような Defi 

見分け方って実はあるんですよね。 

 

 



立花： 

なるほど。 

 

 

奥田： 

それがなんで今回のマイナスゼロこれで稼ぎ続けられるのか 

というところの秘密にもなっているかなと思いますので。 

 

 

立花： 

そのあたり一番是非詳しくよろしくお願いいたします。 

 

 

奥田： 

今回のＭＰＳに関しては私が元々前職保険会社経営だったので 

海外で知り合った方シンガポール在住の方が今回のシステムに 

関わっているということも一つあるんですけれど、 

全体としましては一言で言っちゃうと証明書がちゃんと 

発行されているんですね。 

これ、私がただ私が関わっている証明書というわけではなくてですね。 

プログラムとして安全ですよということをちゃんと語ってくれる 

証明書となりまして第三者が監査をしてですね、セキュリティ上の 

脆弱性がないか、運営側がそれこそ前回もお話したように 

お金を持ち逃げしちゃうとかですね、皆様のお金と区別して 

しっかり管理ができてるかといったところを証明してくれる証明書という 

ものが今回発行されているっていうところが一番大きいかなと思うんですよね。 

 

 

立花： 

なるほど。 

 

 

あらかわ： 

証明書があることによって不正ができないっていう認識で 

いいですね。 

 

 

奥田： 

そうなんですね、この証明者自体は改ざんもできませんし、 

コピー等々も当然できないのでこれが一つあるだけでも 

業界の中でもかなり優位性高い、信頼性が高いという証なんですね。 

 



 

立花： 

安心ですね、前回見せていただいた証明書というものが 

安全と安心の根拠ということになるわけですね。 

 

 

奥田： 

そうですね、それ以外にも今回なぜマイナスゼロの運用ができるのか、 

といったところですとか、なぜその他の Defi よりも利率が高いのか 

そして安全性というところも証明できるのかといったところは 

今ね、かいつまんでお話はしているかなと思いますけど 

やっぱちょっと説明してしまうと長くなるので、このあたりのことは 

また次回追って詳しくお話できればなと思います。 

 

 

あらかわ： 

はい。 

 

 

立花： 

また次回です。気になります。 

 

 

あらかわ： 

はい。 

詳しい仕組みをね、また次回お伺いしたいと思います。 

 

 

奥田： 

そうですね。 

 

 

立花： 

はい、お願いします。 

では皆様本日はこの辺でまた次回もいろいろと 

また詳しくさらにねいろいろとお伺いしたいと思いますので 

是非ご覧いただければと思います。 

次回を楽しみしています。 

 

 

あらかわ： 

楽しみにしています。 



 

 

立花： 

動画をご覧いただきましてありがとうございます。 

最後までご覧いただいた方にプレゼントのお知らせです。 

この動画の下にいくと質問欄がありますので 

質問に答えていただけた方にプレゼントを差し上げます。 

是非受け取っていただければと思います。 

 

今回ご覧いただきまして誠にありがとうございました。 


